

Königswinter. Ein Turnier aus einem Guss!

OK, die Heimreise war dann am Ende in 80 Zügen nach Tirol – aber bis dahin, pure Perfektion!

Abgeholt von Jürgen Schettler, dem Präsidenten des Deutschen Backgammon Verbands, gings direkt zum unter Denkmalschutz stehenden schön herlegenden JUFA Hotel in Königswinter.

Hier warteten ein feines Zimmer mit Balkon, köstliches Essen und ein für die 22 Spieler idealer Spielsaal auf mich und natürlich:

Marcus Reinhard mit seiner Freundin Annette und Jürgen Schettler als routinierte Turnierleiter, Mate Feher, der Herr der Kameras unterstützt von Rainer Birkle mit DigiGammon am letzten Stand der Technik und nicht zuletzt dem Stream Team rund um Bogidar Iliev, Eric McAlpine und Gianlazzaro Sanna mit vielen Stars als Special Guests im Studio – unsichtbar im Hintergrund aber das Tor zur weiten Backgammonwelt mit liebe- und kunstvoller Liveübertragung der Spitzenpaarungen.

So war für uns Spieler der ideale Rahmen für Höchstleistungen am Brett geboten, aber auch abseits der Checker die für uns die Welt bedeuten wurde mit der Eröffnung des Turniers durch hochrangige Politiker – Frau Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt Andrea Milz und Nationalrat Jonathan Grunwald – in Eröffnungsreden, Interviews (fotografiert und dokumentiert von der anwesenden Presse) und beim Plaudern am köstlichen Buffet Backgammon als Denksport gewürdigt, als Leistungssport wahrgenommen.

Da bei dem Turnier neben Siegen auch das perfekte Spiel, die „Haltungsnoten“ in die Wertung einfließen, war ich froh daß der Ablauf genügend Luft zur Erholung zwischendurch ließ, für das leibliche Wohl bei Frühstück, im Turniersaal und beim Abend Buffett hervorragend gesorgt war und – kein Wunder bei der perfekten Organisation – der zeitliche Ablauf nie durcheinander geriet.

Das Schönste und einer der Hauptgründe, weshalb ich dem 2ten BMAB Germany jetzt schon entgegenfiebere, war die freundliche Atmosphäre unter den Spielern – wirklich alle huldigten Backgammon als Denksport und ließen dieses Wochenende die endlosen Litaneien an Bad Luck Anekdoten auf der Seite.

Natürlich gab es Sieger und Verlierer, sogar die gesamten Auswertungen der Spielanalysen 12 Stunden nach Turnierende – aber das ist eine andere Geschichte. Ich bedanke mich von Herzen bei dem Team rund um Marcus Reinhard für eine rundum gelungene Veranstaltung beim 1. BMAB-Event Germany

Infos Ergebnisse Tabellen und Fotos auf www.hirnakrobat-online.de

Kommentierte Matche in der Rückschau auf <https://www.youtube.com/@streamteam1913>

Grüße: Bernhard Mayr